

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 50 (1942)

Heft: 40

Vereinsnachrichten: Hilfe des Schweizerischen Roten Kreuzes für Griechenland

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DAS ROTE KREUZ LA CROIX-ROUGE

Croce-Rossa

Organ des Schweizerischen Roten Kreuzes
und des Schweizerischen Samariterbundes.

Organe officiel de la Croix-Rouge suisse
et de l'Alliance suisse des Samaritains.



Crusch-Cotschna

Organo della Croce-Rossa svizzera e
della Federazione svizzera dei Samaritani.

Organ da la Crusch-Cotschna svizzera e
de la Lia svizzera del Samaritauns.

Herausgegeben vom Schweizerischen Roten Kreuz - Edité par la Croix-Rouge suisse - Pubblicato dalla Croce-Rossa svizzera - Edit da la Crusch-Cotschna svizzera

Rotkreuzchefarzt - Médecin en chef de la Croix-Rouge - Medico in capo della Croce-Rossa

Zwischen Neu-Phaleron und Mandra

hat das Rote Kreuz 15 Kantinen für Kinderspeisungen eingerichtet; sie sind in freundlichen Gebäuden untergebracht. Die mit dem Betrieb der Kantinen Beauftragten versuchen nicht nur, die Kinder zu ernähren, sondern sie auch vom Elend der Strasse zu retten. Unser Bild zeigt eine solche Kantine, zu der sich alle Kinder des Ortes drängen, um den Hunger zu stillen. — Entre Nouvelle-Phaleron et Mandra la Croix-Rouge suisse a établi 15 cantines pour la distribution de repas aux enfants. Ce sont d'agréables bâtiments. Les personnes chargées de cette distribution ne cherchent pas seulement à procurer aux enfants de la nourriture, mais, surtout, à les arracher à la promiscuité de la rue. Notre photographie montre une de ces cantines où les enfants de la localité affluent pour se rassasier.



Hilfe des Schweizerischen Roten Kreuzes für Griechenland

Das Schweiz. Rote Kreuz, Kinderhilfe, hat bis heute schon für ungefähr eine Million Schweizerfranken Lebensmittel für die hungrenden Kinder nach Griechenland gesandt.

Am 7. Juli 1942 sandte es zudem unter der Leitung von Dr. von Fischer eine Mission, bestehend aus sieben Personen, nach Athen. Wie aus deren Rapporten hervorgeht, scheint der Aufbau einer grosszügigen Kinderhilfe in Griechenland möglich. Nach den neuesten Be-

richten hat nun Dr. von Fischer die Leitung sämtlicher Kinderhilfsbestrebungen in Griechenland inne.

*

Am 10. September 1942 beschloss das Zentralkomitee des Schweiz. Roten Kreuzes, dem Internationalen Komitee vom Roten Kreuz aus seinem Flüchtlingsfonds Fr. 100'000.— zum Ankauf von drei Baracken für Griechenland zur Verfügung zu stellen, damit noch nicht ausgeheilte tuberkulöse Wehrmänner, die vorzeitig das Spital verlassen mussten, in Baracken zusammengefasst werden können. Unter dieser Voraussetzung könnten ihnen Lebensmittel durch die Blockade übermittelt werden.